



だんらん

2018年12月15日発行

Vol.38

四代目若ちゃん通信

大田区上池台の新築トリフォームが得意な工務店、セダー建設の若杉健志です。

十二月六日の午後、ソフトバンクの携帯電話が全国的に半日使えなくなった、というニュースがあったのはご存知でしょうか。ソフトバンク以外のキャリアの方は関係ない話でしたが、弊社は全員ソフトバンクでして、当日外回りをしていた私は電話以外にメールもLINEも使えず、全く外部と連絡が取れなくなっていました。普段移動に使っている 구글マップもダメで、かなり困ったのですが、携帯の呼び出し音が鳴らない半日をもものすごく新鮮に感じました。目の前の打ち合わせにとっても集中できてはかどりましたし、せわしなさがなくて精神的にもリラックスできました。日頃なかなか取れない「じっくり思考する時間」も自然に取れて、携帯電話がほぼ無かった三十年くらい前の仕事って、こういう感じだったんだらうなあと。今は、現場からLINEで写真を送信して状況を説明できる、というのが便利でもう昔には戻れません、これは良い経験だったのかなと思いました。

さてさて、前回も好評だったおもちつき、新年早々に予定していますよ。ぜひ食べへん(力持ちはツキに)いらしてくださいませ。それでは、二〇一八年ラストの『だんらん』スタートです。

どなたでもご参加OK! 無料です。
新たな年のはじまりに、皆さまの願いをこめて一緒におもちをつきましょう。きなこ、おしるこ、海苔チーズなど、いろいろな味で召し上がってください。



セダー建設のわいわい

おもちつき二〇一九

一月十二日・土曜日

十時〜おもちがなくなるまで。

場所 セダー建設株式会社

大田区上池台三一八ー一

アクセス 裏面の地図をご覧ください
TEL 0120・023・046